



QUINTO DOMINGO DE PASCUA

"Yo soy el camino, la verdad y la vida y nadie va al Padre sino por Mí."

Dentro de unos días celebraremos la fiesta de la Ascensión. Ya se lo anuncia a los suyos, para que estén prevenidos...

Me voy y... ya sabéis cuál es el camino...

Si no sabemos a dónde vas, ¿cómo vamos a saber el camino?.

Yo soy el CAMINO al Padre. El hombre se pasa toda su vida buscando caminos. La sociedad ofrece continuamente nuevos y atrayentes caminos, caminos a cual más fácil y de placeres. Jesús ofrece el CAMINO de la felicidad, incompatible con otros caminos.

Yo soy la VERDAD. Todos queremos y creemos tener la verdad. Jesús es LA VERDAD para el hombre. Cristo es la solución de los problemas del hombre.

Yo soy la VIDA. El hombre es un busca-caminos, un busca-verdad y un busca-vida. Jesús responde a todas estas necesidades que el hombre se afana por hallar.

En la India se enseñan estas

CUATRO LEYES DE LA ESPIRITUALIDAD:

1.-La persona que llega es la persona correcta, es decir, que nadie llega a nuestras vidas por saluabilidad. Todas las personas que nos rodean y se relacionan con nosotros están ahí por algo, para hacernos aprender, para enseñarnos y ayudarnos a avanzar en cada situación.

2.-Lo que sucede es la única cosa que podía haber sucedido.

Nada, pero nada, absolutamente nada de lo que nos sucede en nuestras vidas podría haber sucedido de otra manera, ni siquiera el detalle más insignificante.

No existe el "si hubiera hecho tal cosa" ¡No!: o lo que pasó fue lo único que pudo haber pasado y tuvo que haber sido así para que aprendamos esa lección y sigamos adelante. Todas y cada una de las situaciones que suceden en nuestra vida son perfectas, aunque nuestra mente y nuestro ego se resistan y no quieran aceptarlo.

3.-En cualquier momento que comience es el momento perfecto.

"Todo comienza en el momento indicado, ni antes ni después". Cuando estamos preparados para que algo nuevo empiece en nuestras vidas, es ahí cuando comenzará.

4.-Cuando algo termina, termina.

Simplemente así. Si algo termina en nuestra vida, es para nuestra evolución, por lo tanto, es mejor dejarlo, aceptarlo, seguir adelante y avanzar ya enriquecidos con esa experiencia.

¿SABÍAS QUE...

fue un 12 de abril de hace 50 años cuando el primer hombre fue enviado al espacio exterior en la persona de YURI GAGARIN, cosmonauta ruso.

Su corta estatura (media 1'57) fue una de las razones por las cuales fue elegido entre varios aspirantes.

Aquel viaje al espacio duró 108 minutos exactamente hasta que volvió a "aterrizar" en un campo de patatas, para sorpresa de los hortelanos que lo presenciaron y no esperaban en su huerto tal aterrizaje. Fue en abril de 1961, cuando tenía 27 años (nació en 1934) y en la cápsula espacial "Vostok" consiguió en ese tiempo record dar una vuelta completa a la tierra.

Poco disfrutó de la gloria de la fama por cuanto falleció con 34 años y precisamente en un accidente de aviación.



UNA CALLE DE NUESTRO PUEBLO

RAMALES DE LA SENARA y ESTRELLA (26-27)

A pares, de dos en dos: paralelas, simétricas, más que gemelas... siamesas: unidas a ambos lados y limitadas por las "madres" de muchas calles: Salas Pombo y calle Mayor. Las dos, primeras y contiguas en la trasera de la calle Traviesa del Sr. Lucas.

Ambas con un mismo trazado y, por sus lados impares ni una sola casa habitada habitualmente más que la calle Estrella con la del Sr. Pedro y Sra. Teresa, y digo por sus lados impares que, por los pares, cuatro viviendas en Ramales y tres en la

Estrella. Y la cosa no da más de si: rectas, planas, lisas, traseras de viviendas que dan a otras calles en sus fachadas principales y, luego, casillos, corrales, cocheras, dependencias algunas muy bien equipadas...

Ramales, como primera calle, que se extiende al sur con "su" nombre ("la Senara"), y, como segunda y continuación, la Estrella y le siguen Esteban y Angel, dos calles de las que ya nos hemos ocupado en este espacio.

Y, por "Ramales", no confundirla con "Ramales de la Era" (la del "corral roto"), que nada tienen que ver ni que ver se porque en nada coinciden.

Lo de "Estrella" nos gusta como nombre, denominación genérica que no dice nada y lo dice todo por buena "fonética", suena bien como nombre, pero quiero entender que que no se refiere a persona o personaje. Se llama "estrella" como podía haberse llamado "sol" o "luna". Y es que no consta en los archivos el origen y motivo de estos nombres.

Eso si, elevadas a lo más alto del pueblo (sobre el nivel del mar) que lo es el frontón y el colegio con sus 750 mts.

Y en Ramales, por original, una casa, ahora nueva, dentro de un "corral" que ya no es corral sino acceso a cochera y patio y es la que da la espalda a la del Sr. Lucas (esta que fuera comercio del Sr. Juan Sevillano-alcalde-el otro abuelo de Ernesto y Estrella, a más de Don José).

Y estas dos calles (Ramales de la Senara y calle Estrella) no dan más de si. Y que no es poco...



EN EL AÑO 1.911...

hace justo 103 años, se celebró en Madrid el CONGRESO EUCARÍSTICO//fue la rebelión de Marruecos (a la que Francia envió tropas)/hubo en Barcelona una gran manifestación contra la pena de muerte//nació la falda pantalón para las mujeres (lo que fue motivo de gran escándalo por "antiestético y monstruoso" según decían los contrarios al pantalón femenino//tuvo lugar en San Sebastián la boda de Rafael Gómez "el Gallo", torero, con la "bailaora" Pastora Imperio//y roban el cuadro de "La Gioconda" de Leonardo da Vinci del museo de Louvre y que aparece dos años más tarde en Florencia//Se estrena el "Don Juan Tenorio" con Jacinto Benavente en el papel principal./

LA TIERRA TIENE NOMBRE DE MUJER (ES FEMENINO), Y POR ESO HAY ESPERANZA.



EJEMPLO DE LOS ANIMALES

Oración de un perro: Está grabada en una lápida a la entrada de la ermita de San Antonio en el pueblo de Mijas (Málaga): "Oh Señor de las criaturas, haz que el hombre mi amo sea tan fiel para con los otros hombres como lo soy yo para él. Haz que ame a su familia y a sus hijos como yo les amo. Haz que guarde honestamente los bienes que tú le has concedido como honestamente guardo yo los tuyos. Dale, Señor, una sonrisa fácil y espontánea, como fácil y espontáneo es el jugueteo de mi rabo. Haz que esté tan inclinado al agradecimiento como yo estoy pronto a lamer con cariño. Conserva en él mi juventud de corazón y mi alegría de pensamiento. Oh Señor de todas las criaturas, del mismo modo que soy siempre verdadero perro, haz que él sea siempre verdadero hombre".

